

Pepe Grillo
pepegrillocronica@gmail.com



Marcelo no se echará para atrás

El canciller Marcelo Ebrard sabe que muchos observadores de la política nacional piensan que, a la hora buena, en el momento de decisión, pudiera “declinar” y dar un paso al lado para dejar que la carrera presidencial la decidan otros.

Por eso insiste en que esta vez, de cara el 2024, llegará hasta donde tope, sin importarle si el presidente le pide, como cosa de él, que deje pasar a sus favoritos.

Para demostrar que no se ha bajado de la contienda, ayer presentó a quienes defenderán sus aspiraciones en los 300 distritos electorales del país.

Fue un evento ruidoso con gritos de ¡presidente! donde lo que sobresalió fue su compromiso de que “no se echará para atrás”. Que conste que él lo dijo.

La envidia que muestre Marcelo será la de sus seguidores. Se rezagó por semanas de titubeos. Ya se verá si recupera el terreno perdido.

La FIL terminó con éxito

La FIL cerró otra edición con éxito. La embestida desde el Palacio Nacional no le hizo daño, sino que la ubicó como evento de alcance nacional.

El presidente definió a la Feria como bastión del conservadurismo, pero en realidad se consolidó como un espacio para la diversidad de pensamiento y la tolerancia, incluso frente a los ataques del mandatario federal y como un bastión, sí, pero contra la polarización y la intolerancia.

La FIL es el evento editorial más relevante de Hispanoamérica, que no es poco.

Tal parece que las autoridades la quieren desaparecer porque no se ajusta a la subordinación dogmática y en ocasiones autores y público muestran un discurso disidente.

La FIL está bajo asedio, larga vida a la FIL.

Nadie está a salvo

El desesperado reclamo por la paz en Zacatecas no tiene respuesta. Pasan los días, semanas y meses y la situación, que ya era grave antes del cambio de gobierno, no da señales de mejorar.

No es una cuestión de siglas partidistas, sino de elegir la mejor estrategia e instrumentarla de manera óptima.

Desde que se concretó el cambio de gobierno y asumió el mando David Monreal, con relativa frecuencia se anuncia la llegada de nuevos contingentes de la Guardia Nacional a la entidad, pero la barbarie no cesa.

La ejecución del juez Roberto Elías Martínez confirma que nadie está a salvo en Zacatecas. Como los asesinos se salen con la suya pues jalan el gatillo cuando conviene a sus intereses. La impunidad es la causa del baño de sangre.

Tecámac, polo de desarrollo

La alcaldesa de Tecámac, Mariela Gutiérrez, puede presumir que la transformación ha mostrado su cara amable en este municipio mexiquense. Mariela presentó Primer Informe de Gobierno, pero de su segundo periodo al frente de la localidad, porque lo que la entrega de resultados positivos no es un accidente, es una tradición.

La obra pública ha convertido a Tecámac es un polo de desarrollo regional, por lo que sus habitantes tienen ahora múltiples oportunidades que no tenían antes y con empleos formales pueden sacar adelante a sus familias.

También el aspecto de la seguridad ha tenido avances y eso abona en la confianza de la gente para emprender negocios en la zona lo que reestablece el tejido social y afianza el arraigo a la tierra, pues los habitantes tienen oportunidad de encontrar empleo en la zona

Estuvieron presentes y externaron su felicitación a Mariela las senadoras Delina Gómez y Citlali Hernández.

